

KIM

Polsek Mataram Berikan Pengamanan Acaran Pelepasan Jama'ah Calon Haji Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jun 19, 2022 - 17:26



Mataram, NTB - Polsek mataram berikan pengaman guna lancarnya kegiatan acara pelepasan Jamaah Calon Haji kota Mataram ke tanah suci Mekah oleh walikota mataram, bertempat halaman kantor walikota Mataram, minggu (19/06).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh, Walikota Mataram H. MOHAN ROLISKANA S.Sos., MH., Wakil Walikota Mataram TGH MUJIBURRAHMAN, Ketua DPRD kota Mataram H. DIDI SUMARDI SH. , Sekda Kota Mataram Dr. H. EFFENDI EKO SASWITO. MM. , Asisten 1 Pemkot Mataram LALU MARTAWANG SE., MM. ,Kepala Kemenag kota Mataram H. MUHAMMAD AMIN, Kabag Sumda Polresta Mataram KOMPOL MOH. RIZA, Camat Se kota Mataram, Jamaah Calon haji kota Mataram dan Pendamping jamaah Calon haji sebanyak 4 orang.

Kegiatan diawali dengan pembacaan Kalam Ilahi, dan dilanjutkan dengan laporan Kepala Kemenag kota Mataram H. MUHAMMAD AMIN.

Kemenag dalam laporannya menyampaikan, jumlah jamaah calon haji kota mataram seluruhnya sebanyak 394, dengan rincian 189 orang pria dan 205 orang wanita.

Untuk jamaah terbagi pada 2 kloter yaitu diberangkatkan kloter 1 sebanyak 389 pada tanggal 20 Juni 2022 dan pada kloter 2 sebanyak 5 orang yang masuk pada kloter campuran diberangkatkan pada tanggal 25 Juni 2022. Jamaah termuda berusia 19 tahun dan tertua berusia 64 tahun.

"semoga ibadah yang dilakukan oleh jamaah berjalan dengan baik dan kembali dengan predikat haji yang mabrur", tutupnya.

Dalam sambutannya bapak Walikota Mataram H. Mohan Roliskana menyampaikan, "hari ini kita melepas jamaah calon haji kota Mataram, Mari kita awali semua ini dengan ketulusan dan keikhlasan serta tawakal kepada Allah, menjaga kekompakan, semoga ibadah haji dapat terlaksana dengan lancar, kembali bersama keluarga dan mendapat predikat Haji yang Mabrur",

"Kami titip doa untuk kota Mataram agar menjadi kota yang lebih baik", tutup wali kota.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram Kopol Elyas Erikson SIK saat di konfirmasi menyampaikan rangkaian kegiatan dari awal hingga akhir berjalan dengan aman dan lancar.

"Dalam rangkaian kegiatan pelepasan jamaah calon haji kami melibatkan 10 personil dari Polsek Mataram, tutupnya.

Kegiatan ditutup dengan doa selanjutnya, para jamaah Calon haji kota Mataram diberangkatkan menuju ke Asrama haji NTB. (Adb)